



JULIEN RAPPENEAU et ILAN DEBRABANT

Julien Rappeneau est un réalisateur/scénariste bien connu du grand public (Mais qui a tué Pamela Rose, Fourmi, César du meilleur premier film, etc...) l'acteur principal de son film « Le Trésor du petit Nicolas » Ilan Debrabant n'est pas en reste avec déjà plusieurs longs métrages à son actif (Roulez jeunesse, Ensemble etc...) à seulement 10 ans.

Le film a été projeté en première mondiale à Bienne dans le cadre du FFFH. Gros succès auprès des jeunes et des moins jeunes.

Julien Rappeneau s'est vu offrir une « BUGGY » automatique noire et Ilan Debrabant une « BUGGY » quartz avec une pile 10 ans de réserve de marche en jaune, par la marque Tavannes Watch Co.

Julien Rappeneau is a director/scriptwriter well known (Mais qui a tué Pamela Rose, Fourmi, the « Cesar » for the category : Best first movie...etc). The main actor of his movie « Le Trésor du petit Nicolas » Ilan Debrabant is well known too he played already in several features (Roulez Jeunesse, Ensemble etc...) at age 10.

Movie has been projected in a world premiere in Bienne during the FFFH (French Movie Festival of Helvetia). Young and less young public acclaimed movie.

Julien Rappeneau received an automatic black « BUGGY » and Ilan Debrabant a quartz yellow « BUGGY » with a 10 years long life battery, offered by Tavannes Watch Co.

